

# *Le IIIe Congrès international de l'enseignement secondaire de base s'ouvre à La Havane*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 20 novembre (RHC) Le Troisième Congrès International de l'Enseignement Secondaire de Base commence ce lundi à La Havane, en mettant l'accent sur l'éducation inclusive.

L'événement, auquel participeront 250 délégués cubains qui travaillent en tant qu'enseignants du secondaire, discutera des défis auxquels est confronté l'enseignement entre la septième et la neuvième année.

Adalberto Revilla Vega, directeur national de l'enseignement secondaire de base, a récemment informé que des enseignants, des chercheurs et des décideurs du secteur de l'éducation de pays tels que le Mexique, le Venezuela, le Panama et le Honduras, pays qui accueillera à Cuba Daniel Sponda, ministre de l'éducation de ce pays d'Amérique centrale, participeront à l'événement.

L'hôtel Habana Libre accueillera les discours principaux lundi, tandis que les commissions de travail se réuniront à l'hôtel Tulipán, a-t-il précisé.

Revilla Vega a souligné que les principaux thèmes du conclave sont l'inclusion dans les institutions éducatives, l'apprentissage des sciences sociales, humaines et exactes, ainsi que la préparation et la professionnalisation continue des enseignants de l'enseignement secondaire de base.

Il y aura un débat sur les réajustements dans l'enseignement au milieu de la situation économique complexe à Cuba, sans oublier l'amélioration du système d'éducation nationale qui est toujours en cours de développement, a-t-il dit.

Pendant quatre jours, les participants discuteront de questions transversales dans le secteur, telles que le Programme national pour la promotion de la femme, la colonisation culturelle, la sexualité, l'approche de genre et le harcèlement à l'école et sur les plates-formes virtuelles.

Tout cela, a souligné Revilla Vega, se déroulera avec le soutien de la Fédération des femmes cubaines, du Centre national d'éducation sexuelle et du Centre d'études de la jeunesse.

En outre, la formation intégrale et professionnelle des adolescents sera abordée afin de garantir la continuité des études vers l'enseignement secondaire supérieur.

L'utilisation des technologies de l'information et de la communication dans la préparation des apprenants sera également discutée par les experts et les délégués présents à l'événement, a-t-il ajouté.

Pour le directeur national de l'enseignement secondaire de base, le congrès est l'occasion de socialiser les bonnes pratiques laissées par la pandémie de COVID-19 - une étape au cours de laquelle Cuba n'a pas cessé d'enseigner - et de revoir celles qui n'ont pas eu d'effet sur l'enseignement.

L'événement démontrera la priorité que le pays accorde à ce niveau d'éducation, qui compte actuellement 1 163 écoles et un effectif d'environ 320 000 élèves dans tout le pays, a-t-il déclaré.

Le conclave montrera la recherche d'alternatives face à un problème préoccupant tel que le déficit de couverture en enseignants à ce niveau, qui ne compte actuellement que 32 000 enseignants dans ses salles de classe.

La capitale cubaine sera l'épicentre du Troisième Congrès international de l'enseignement secondaire de base jusqu'au 23 novembre (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339878-le-iiie-congres-international-de-lenseignement-secondaire-de-base-souvre-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**